

Socidrogalcohol crea una 'webapp' para facilitar el acceso a profesionales a información fiable sobre **adicciones**

- La Sociedad Científica Española de Estudios sobre el **Alcohol**, el Alcoholismo y otras Toxicomanías...



Drogas

<https://www.infosalus.com/asistencia/noticia-socidrogalcohol-crea-webapp-facilitar-acceso-profesionales-infor...>

infosalus

Jueves, 21 septiembre 2023

MADRID, 21 Sep. (EUROPA PRESS) -

La Sociedad Científica Española de Estudios sobre el **Alcohol**, el Alcoholismo y otras Toxicomanías (Socidrogalcohol) ha lanzado la 'webapp' 'AdSalud.eu' para ayudar a los profesionales sanitarios – principalmente de Atención Primaria y Salud Mental– a acceder a informaciones sobre **adicciones** "fiables y de calidad", con la financiación de los Fondos Next Generation a través del **Plan Nacional sobre Drogas**.

En concreto, 'Adsalud.eu' quiere facilitar el acceso las principales guías clínicas de Socidrogalcohol sobre cuatro sustancias (**cannabis**, **alcohol**, opioides y benzodiacepinas) para promover el diagnóstico temprano y una intervención precoz de los pacientes.

Tal y como ha destacado su vicepresidente, Hugo López, actualmente existen múltiples canales de difusión de la información médica "no siempre fiables". Entre las fuentes que sí son fiables, cada semana se publican centenares de artículos sobre **adicciones**. "Con tanto ruido, los profesionales disponen de mucha información, pero les puede llegar a ser difícil priorizar el acceso a la que es más útil en el día a día", ha explicado López.

Para fomentar la formación continuada de los profesionales en este contexto, el uso de guías clínicas de instituciones oficiales o sociedades científicas es "fundamental" para López. "Los

algoritmos diagnósticos y de toma de decisiones facilitan el día a día de los profesionales sin sustituir el criterio del profesional sanitario", ha defendido.

Por su parte, el presidente de Socidrogalcohol, Francisco Pascual, ha expresado su agradecimiento al **Plan Nacional sobre Drogas** y a los Fondos Next Generation de la Comisión Europea "por haber confiado en Socidrogalcohol para dar este paso en la digitalización del conocimiento científico de las **adicciones**".

"Cuesta que las guías lleguen a los profesionales. Solo la de **cannabis** tiene 300 páginas. ¿Esto cómo lo utilizas en la consulta? A esto queríamos responder. El objetivo era ponérselo en la palma de la mano a los profesionales, y ayudar con algunos algoritmos y cuestionarios que nos lo pusieran fácil a la hora de tomar decisiones compartidas con el paciente", ha reiterado Pascual. De hecho, la 'webapp' resume la guía del **cannabis** para que quede en un tercio de la original.

Por su parte, el delegado para el **Plan Nacional sobre Drogas**, Joan Ramón **Villalbí**, ha afirmado que la iniciativa "va en línea con las cosas que hacen falta". A su juicio, al salir de la pandemia, eran necesarios "más instrumentos de este tipo" y ha señalado que confía en que "sirva para ayudar a mucha gente a través de profesionales comprometidos que la estén utilizando".

Además, **Villalbí** también ha celebrado que Socidrogalcohol haya aprovechado su material y haya "construido sobre lo que hay". "Habéis echado mano de la buenas guías clínicas. La de **cannabis** es para mí una obra maestra de la literatura en nuestro ámbito, y habéis echado mano de los recursos que tenemos", ha expresado. Finalmente, ha hecho hincapié en la importancia de la colaboración entre las administraciones públicas, la sociedad civil y los profesionales a través de las sociedades científicas que, con estas iniciativas, "contribuyen a la formación continuada".